



Manifestation « Safe Cycling Now 3.0 » le 10 juin à Luxembourg-ville

Mesdames, Messieurs,

ProVelo.lu a l'honneur de vous inviter à une manifestation nationale à vélo "Safe Cycling Now" ce samedi, 10 juin, à 15h00 avec départ sur le plateau du Saint-Esprit. Sur un tracé de 6km parcourant le centre-ville, les cyclistes participants feront appel pour des liaisons et infrastructures cyclables plus sécurisées et directes.

Le vélo est un outil de déplacement très efficace et utilisé de plus en plus par tous les milieux sociaux. Parcourant les programmes des partis politiques dans le cadre des élections communales, une majorité des candidats se réclament "champions" de la mobilité douce. Pourtant, la réalité est une autre – les cyclistes se voient trop souvent encore relégués au deuxième rang s'il convient de ne pas gêner le trafic motorisé.

Pour l'illustrer avec un exemple encouru lors de l'organisation de notre manifestation: la place de Clairefontaine ne nous a pas été autorisée comme place de départ du cortège. Par quelle justification ? Citons d'une lettre qui nous est parvenue du bureau de la Bourgmestre de la Ville de Luxembourg en date du 10 mai, 2 semaines après que l'administration des bâtiments publics avait déjà donné son autorisation:

"Les personnes qui ne trouveront pas de place sur la "Place de Clairefontaine" seront inévitablement redirigées avec leurs vélos soit dans la "Rue du Fossé", soit dans la "Rue de la Congrégation". En plus de la mise en danger des participants du festival, ceci aurait un impact négatif sur le flux de circulation à ces endroits".

Cela dit tout. Nous aimerions préciser deux choses – premièrement, la demande en question concernait non un festival mais une simple demande de rassemblement pour le départ et l'arrivée de notre manifestation. Deuxièmement, la "Rue du Fossé" est, depuis 2020, une zone à circulation interdite (sauf riverains) avec limitation de vitesse 20km/h, donc non destinée au trafic motorisé de transit.

Il reste donc encore beaucoup à faire! Cyclistes, rejoignez-nous et manifestons ensemble pour nos droits et plus de sécurité ce samedi. #votebike23